

MUSYKERDA NA Purworejo Momentum Tingkatkan Kapasitas dan Kapabilitas

Sabtu, 09-02-2019

MUHAMMADIYAH.ID, PURWOREJO – Pimpinan Daerah Nasyyiatul Aisyiyah (PDNA) Kabupaten Purworejo menggelar Musyawarah Kerja Daerah (MUSYKERDA) Nasyyiatul Aisyiyah Purworejo Periode Muktamar XIII 2016-2020 di Aula Lantai 1 Gedung Dakwah Muhammadiyah Purworejo pada Selasa (5/2). Dengan mengangkat tema Gerakan Perempuan Muda, Ideologisasi, Advokasi dan Pemberdayaan dijelaskan Nur Ngazizah Ketua PDNA Purworejo bahwasanya musyawarah ini momentum evaluasi dan tingkatkan kapasitas dan kontribusi masa depan bangsa.

“Perempuan muda di era milenial ini membutuhkan peningkatan kompetensi yang nantinya akan berkompetisi dengan kemajuan zaman. Sehingga diperlukan banyak peningkatan kapasitas kapabilitas terutama dari perempuan muda berkemajuan Nasyyiatul Aisyiyah,”ungkap Nur Ngazizah yang juga Dosen Universitas Muhammadiyah Purworejo (UMP).

Ia melanjutkan, perempuan muda melalui aktivitas di Nasyyiatul Aisyiyah sama-sama berjuang mengisi masa mudanya mempunyai kontribusi terbaik demi masa depan bangsa.

“Ketika perempuan itu baik, maka akan jadi baiklah sebuah bangsa negara. Sehingga, harus terdidik setiap hari yang diharapkan menghasilkan generasi-generasi masa depan yang handal dan yang bisa memberikan kontribusi terbaik demi kemajuan serta peradaban bangsa,”ujarnya.

Selain pembahasan program kerja ke depan, musyawarah kerja kali ini juga disisipkan pelatihan jurnalistik oleh Eko Sutopo Wartawan Purworejo Express dan Jawa Pos Group yang dimana dibedah tips dan trik kepenulisan atikel maupun berita. Juga seminar keluarga muda tangguh dalam perspektif psikologi oleh Pusat Pembelajaran Keluarga (PUSPAGA) Purworejo yang menyampaikan 10 pilar keluarga muda tangguh yakni kokoh aqidah dan akhlaqul karimah, sehat jasmani rohani dan lingkungan, kemandirian, keadilan dengan Al Ma`un, misi perdamaian, demokrasi, anti kekerasan, kesetaraan akses, ramah lingkungan dan tanggap bencana.

Turut hadir, Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kabupaten Purworejo Pujiono, Majelis Pendidikan Kader PDM Purworejo, Pimpinan Daerah `Aisyiyah Kabupaten Purworejo dan Perwakilan Angkatan Muda Muhammadiyah lainnya.

Dalam sambutannya Pujiono mengapresiasi agenda musyawarah kali ini sebagai salah satu bentuk kongkret pelaksanaan program yang telah direncanakan berjalan atau tidak serta bisa dijalankan atau tidak.

“Melalui musyawarah akan banyak pemikiran yang bisa menjadikan solusi yang terbaik dengan prioritas program selanjutnya. Mudah-mudahan menjadi entry point rasa tanggung jawab berorganisasi terhadap program-program yang telah dicanangkan. Sehingga ke depan tidak ada program yang tidak dapat dilaksanakan. Sukses untuk Nasyyiatul `Aisyiyah,”pungkasnya. (Syifa)

Kontributor : Akhmad Musdani

